

Joven karateca cabildano logró medalla de Bronce en importante competencia internacional

El cabildano Joaquín Araya Astengo consiguió el bronce en el campeonato de nivel mundial Youth League de Mérida, que se realizó entre el 21 y el 24 de Septiembre en México y participaron mas de 700 deportistas.

Joaquín avanzó en su categoría U14 45 kg, derrotando a México y Costa Rica, luego perdiendo con USA. En la final fue cuando demostró calidad, derrotando a Canadá, ganando el 3er lugar.

Anuncio Patrocinado



Con esto se convirtió en el primer karateka de la Región de Valparaíso en subir al podio en una Youth League.

Joaquín viajó junto a dos compañeros, Piero Macchiavello y Martina Vera quienes también tuvieron destacadas participaciones, todo dirigido por su Sensei y Coach Alejandro Medina Sandoval, quien además fue acreditado como Técnico con Licencia Mundial Nivel 1, lo que también lo convierte en el primer Sensei de la región en alcanzar ese importante logro.

Joven karateca cabildano logró medalla de Bronce en importante competencia internacional



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Ahora el grupo vuelve a entrenar en su dojo Team Weichafe Karate Do, preparándose para los siguientes desafíos que les quedan para este año, culminando con el Torneo Nacional Federado.

Joven karateca cabildano logró medalla de Bronce en importante competencia internacional



y tú, ¿qué opinas?